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C O P I A 
____________ 

 
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 
Numero  84   del  30-11-2023 

 
 Sessione Ordinaria    Adunanza in Prima convocazione 
 

Oggetto: APPROVAZIONE NOTA DI AGGIORNAMENTO AL DOCUMENTO 
UNICO DI PROGRAMMAZIONE (DUP) - PERIODO 2024/26 (ART. 170, 
COMMA 1, DEL D.LGS. N. 267/2000) 

 
 
L'anno  duemilaventitre, il giorno  trenta, del mese di novembre alle ore 09:35, presso la Sala 
Consiliare sita in Via C: Battisti n: 16 – 1° Piano. 
 
Convocato nelle forme prescritte dal vigente e con apposito avviso spedito a domicilio di 
ciascun Consigliere, si è riunito il CONSIGLIO COMUNALE: 
 
Presiede l’adunanza il Presidente Dott:ssa MALORGIO Maria Grazia. 
 
Fatto l’appello nominale sono risultati:  
 
Avv. MANTA Laura P Sig. DE LUCA Giovanni P 
Geom. Marra Monica P Dott.Ssa Piccinno Beatrice P 
Dott.ssa VANTAGGIATO 
Amelia 

P Sig. Vecchio Mario A 

Dott. Perrone Giuseppe P Dott.Ssa Perrone Sabrina P 
Dott. Castellana Giuseppe P Dott. PERRONE Salvatore A 
Dott: Gianfreda Angelo P Sig: SINDACO Rocco A 
Dott:ssa MALORGIO Maria 
Grazia 

P   

 
Partecipa il Segretario Generale Dott.ssa TRALDI Anna. 
 
Il Presidente, riconosciuta la validità del numero legale degli intervenuti per poter 
validamente deliberare, dichiara aperta la seduta: 
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PARERE:  Favorevole in ordine alla Regolarita' Tecnica 
 
 
Data: 23-11-2023 Il Responsabile del servizio 
 F.to Sicilia Giuseppe 
 
 
 
 
PARERE:  Favorevole in ordine alla Regolarita' Contabile 
 
 
Data: 23-11-2023 Il Responsabile del servizio 
 F.to Sicilia Giuseppe 
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Punto n. 9 all’ordine del giorno: Nota di Aggiornamento al Documento Unico di 
Programmazione (DUP) periodo 2024/2026 (Art. 170, comma 1, del D.Lgs. 267/2000) 

 

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA 
“Approvazione Nota di Aggiornamento al Documento Unico di Programmazione (DUP) 

per il periodo 2024/2026”.  

Relaziona sul punto l'Assessore Castellana. Prego, Assessore. 

 

ASS. CASTELLANA GIUSEPPE 
Grazie, Presidente. 

Il Documento Unico di Programmazione 2024(2026 è stato approvato nell'ultimo 

Consiglio Comunale del 31 ottobre. Su questo punto all'ordine del giorno non mi dilungherò, 

perché ampiamente trattato – appunto – nell'ultimo Consiglio Comunale. Mi rifaccio per 

questo punto al Verbale della Seduta precedente sul DUP, e che abbiamo approvato al 

punto 1.  

La norma prevede che il DUP abbia una doppia lettura; dopo l'approvazione del DUP, 

quindi, oggi andiamo ad approvare la Nota di Aggiornamento al DUP, la NADUP. In questo 

periodo intercorso dall’approvazione del DUP ad oggi non sono arrivati né in Consiglio o in 

Commissione Bilancio, né dai Consiglieri, né dalle associazioni o le categorie sociali di 

Collepasso appunti o osservazioni alle linee programmatiche dell'Amministrazione. Dunque 

oggi viene riproposto il DUP al Consiglio Comunale, per l’approvazione definitiva con la Nota 

di Aggiornamento.  

Per quanto riguarda la parte programmatoria della NADUP, non si sono fatte 

modifiche; mentre, ovviamente, per la parte economico-finanziaria sono stati riportati i dati 

numerici congruenti a quello che è il collegato Bilancio di Previsione che andiamo ad 

approvare oggi, al prossimo punto, e su cui sarò più specifico.  

Ritenuto di rispettare tutte le norme prescritte. Acquisito agli atti il parere favorevole 

dell'Organo di Revisione, con Verbale n. 44 del 22 novembre 2023. Chiedo al Consiglio 

Comunale di voler approvare la Nota di Aggiornamento al Documento Unico di 

Programmazione per il periodo ‘24/’26, come deliberato dalla Giunta Comunale con atto n. 

139 del 9 novembre 2023 ed allegato agli atti del Consiglio.  

Grazie, Presidente. 

 

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA 
Grazie, Assessore.  

Ci sono interventi? Prego.  
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CONS. PERRONE SABRINA 
No, vabbè, questo è appunto un passaggio obbligato, quindi prendiamo atto del fatto 

che è una Nota di non Aggiornamento: nel senso che non c'è nessun dato aggiornato… e 

perché, appunto, il DUP l'abbiamo approvato recentemente, quindi non c'è stato proprio il 

tempo materiale… Poi è vero che oggi approviamo il Bilancio in largo anticipo… ma io, tutto 

questo largo anticipo, in realtà non è che lo vedo tanto, considerando che l'anno finanziario 

termina a dicembre, quindi tra un mese. E quindi io, questa virtuosità da parte 

dell'Amministrazione, da parte di questa di questo Gruppo di maggioranza, sinceramente 

non è che la vedo; io vedo una doverosità. E tutto ciò che è doveroso non Individua qualcosa 

di virtuoso, anzi… o di un pregio, anziché di un eccezionale comportamento. Io vedo 

semplicemente il rispetto della Legge: del 118, del 267… Cioè, io vedo questo: vedo il 

rispetto della legge.  

Ad ogni modo ci rifacciamo, anche come Gruppo, alle considerazioni che abbiamo fatto 

al DUP: una assenza totale di visione, lì più narrata che altro… perché, appunto, non erano 

state riportate le cifre che poi, appunto, sono le cifre che invece oggi si dovrebbe andare ad 

approvare, e quindi inserite nel Bilancio. Però abbiamo già detto: una visione totalmente 

carente, perché… Per carità, magari dal punto di vista narrativo è scritto molto bene, il DUP; 

ma non ha un riscontro con la realtà. Io, nell'altro Consiglio, ho anche detto: “Sembra un 

Documento Unico di Programmazione di un altro Comune”. E vi ho evidenziato che la così 

tanto sbandierata trasparenza da parte vostra, “il Comune come casa di vetro…” Beh, 

insomma, cozza con la realtà: perché non siete in grado di affrontare le benché minime 

critiche che magari i cittadini vi rivolgono. Perché non fa parte del vostro pensiero, la 

possibilità di un confronto, e quindi procedete con gli stigma sociali perché le persone non 

sono d'accordo con voi. Ma la gente, semplicemente, se non è d'accordo va ascoltata, 

secondo me; perché esprime poi delle esigenze, e c'è sempre tempo per reindirizzare la 

propria azione politica, quando si sta sbagliando. Certo, ciò presuppone che si abbia un 

minimo di umiltà e di autocritica.  

Vero è che Il DUP, con tutte le sue composizioni e le sue sezioni, si basa su una delle 

linee di mandato del nostro Sindaco che, riguardandole… Io ogni tanto ho il piacere di 

rileggere le linee programmatiche che sono state approvate – se non sbaglio – a novembre 

del 2021, quando siamo stati chiamati… e il Sindaco, insomma, ha richiamato le sue linee, 

esprimendo tutte le sue intenzioni. Belle, per carità. Anche quelle, ben scritte; però, dopo due 

anni e passa, troviamo delle… non-congruenze, diciamo, tra quello che è stato affermato… e 

nelle linee programmatiche, e nei vari DUP che abbiamo approvato finora, e nelle varie Note 

di Aggiornamento. Notiamo questo scollamento totale… anche e soprattutto perché ci siamo 

resi conto che è troppo facile scrivere un libro dei sogni, e poi in realtà è tanto difficile fare 

una rendicontazione di quello che si è riusciti a realizzare. Una rendicontazione che 
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chiaramente non sta all'interno del DUP; ma, nel momento in cui io realizzo certe cose, 

posso pensare ad altre. Quindi faccio spazio libero, e penso ad altr.  

Noi non vediamo questo. Noi vediamo un’Amministrazione che, in questi due anni, ha 

svolto dei lavori… che non sono di riqualificazione, di ristrutturazione. Che non sono merito 

di questa Amministrazione. Noi vediamo un’azione amministrativa, un’azione politica, che è 

una continuità della Amministrazione precedente. D'altronde così deve essere! È un atto 

doveroso, non è che ci si può permettere di non dare continuità, come l'Amministrazione 

Manta ha provato a fare, ad esempio con le scuole. Allora, in quel contesto, abbiamo molto 

criticato la scelta, ma perché? Perché era assurdo perdere dei finanziamenti, e pagare 

praticamente il doppio. Lo abbiamo detto, lo abbiamo ridetto… e la critica, insomma, è 

arrivata alla comunità: è quello ciò che conta, fondamentalmente. Perché, a fronte di 

un'Amministrazione completamente sorda, noi possiamo parlare con i cittadini: che sono 

persone molto intelligenti, e comprendono bene quella che è la pochezza di questa politica. 

Perché in realtà, poi, c'è anche un altro aspetto da valutare: sulla questione dei servizi. 

Vedete, io so che è molto, molto difficile, sia dal punto di vista amministrativo che dal punto 

di vista politico… Lo so che è molto difficile amministrare. Bisogna avere molta, molta 

lucidità, non ci si può perdere in fantasie, in cose gigantesche che si potrebbero realizzare 

ma poi – di fatto, a conti fatti – non si realizzano. Ma perché? Perché i sogni sono bellissimi, 

ma nel momento in cui bisogna avere a che fare con il Bilancio, poi sono le tasche dei 

cittadini a pagarne le conseguenze? E quindi bisogna avere moltissima responsabilità. Però 

non accettiamo lezioni da chi, dei servizi, ha deciso di interromperli completamente.  

Io penso alla biblioteca… Guardate, sono contenta se alla comunità si forniscono locali 

più ospitali. Sono contenta se si realizzano delle opere più belle. Tutti vogliamo il bello. Tutti 

vogliamo il confortevole. Tutti vogliamo l'efficiente. Ma ho dei seri… ho avuto dei seri dubbi, li 

ho espressi anche con la comunità. Ho dei seri dubbi nel momento in cui l'Amministrazione 

decide completamente di bloccare un servizio. Allora, finché si tratta… E il servizio biblioteca 

è bloccato da due anni; di fatto è questo. Perché, grazie al Segretario che mi ha fornito 

risposta a una nostra istanza di accesso, dove appunto ha ribadito le difficoltà che si sono 

incontrate… cosa che è normalissima; perché, quando i lavori – che sono i lavori, appunto, 

vicino alla piazza – si sono protratti nel tempo, beh, la comunità deve sapere perché si sono 

protratti nel tempo. Perché i lavori dovevano essere conclusi un anno e mezzo fa, e non 

sono conclusi? Eppure voi vi siete seduti ad una tavola bandita: già preparata, da altri. Voi 

avete semplicemente mangiato e basta, no? Tornando nella metafora.  

Quindi: cosa avrebbe potuto fare un Amministratore lucido… e, appunto, con 

intelligenza politica? Avrebbe dovuto trovare un metodo, un'alternativa: per non bloccare un 

servizio. Io l'ho denunciata, questa cosa: bloccare un servizio pubblico è un atto gravissimo. 

Non “grave”: gravissimo. Perché denota ancora una volta che, a fronte delle normalissime 
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difficoltà che un'Amministrazione può riscontrare… denota la pochezza, il fatto che non ci si 

ponga nemmeno, il problema dell'esigenza dei giovani di andare in una biblioteca. Non ci si 

pone il problema della biblioteca che deve essere garantito come luogo accessibile da parte 

di tutti. Quindi, a fronte di tutto questo, io…  

 

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA 
Concluda. 

 

CONS. PERRONE SABRINA 
Concludo, Presidente. A fronte di tutto questo ci sarebbe da parlare dei lavori pubblici, 

ci sarebbe da parlare del fabbisogno del personale… altra questione. Rimando al DUP, così 

come è stato… e alle critiche che abbiamo sollevato al DUP, che l'Assessore Castellana ci 

ha presentato negli scorsi Consigli Comunali. Notiamo, prendiamo atto della inconsistenza di 

queste scelte politiche, di questo indirizzo politico; perché, ribadisco, vi ho fatto degli esempi. 

A fronte di anche soltanto due esempi che vi ho fatto. l'Amministrazione non si è proprio 

posta il problema di rispondere a quelle che sono le esigenze della comunità, e le esigenze 

dei nostri cittadini. Grazie. 

 

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA 
Ci sono altri interventi? Può intervenire.  

 

CONS. VANTAGGIATO AMELIA ELIANA 

Sì, perché c’è l'abitudine un pochino malsana di… farci intervenire, producendo tante 

domande, alle quali – molte volte, quasi sempre – poi non viene fornita una risposta. E 

allora, da questa parte, siamo costretti poi comunque a dire: “Sì, ma io rivendico quello che 

ho chiesto”: che non viene mai… esaudito, no? Come desiderio di risposta… 

 

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA 
Provi a chiedere. Consigliera, chieda. 

 

CONS. VANTAGGIATO AMELIA ELIANA 

Va bene. Allora, noi siamo qua… siamo stati chiamati a valutare la Nota Aggiuntiva che 

segue la presentazione del Documento Unico di Programmazione, a fronte di un Bilancio che 

ha una vastità e complessità notevole. Io ho puntato l'attenzione su alcuni punti, che sollevo 

in questa sede. Ad esempio, ho guardato alcuni Capitoli, la voce “scuolabus”, il 9.5.1… Ho 

visto “tassa automobilistica, 700 euro”. Ecco, questo è un servizio “molto” importante… 
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PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA 
Qui siamo ancora al DUP. Il punto successivo è il Bilancio. Se vuole intervenire 

successivamente… altrimenti, qui è il DUP. 

 

CONS. VANTAGGIATO AMELIA ELIANA 

Va bene. Quello, lo solleverò nel Bilancio. E allora, sul DUP l’osservazione più 

importante che voglio fare riguarda un po' sempre – Assessore Castellana – Commercio e 

Attività Produttive. Lui scrive nel DUP le intenzioni… e cioè pagina 118, Missione 14, 

“Sviluppo economico e commerciale”. Punto 3: “un centro di competenze in spazi comunali 

per valorizzare i giovani professionisti, offrire innovazione ed opportunità a commercianti ed 

imprenditori. Una centrale di monitoraggio dei bandi, capace di incrociare i bisogni di 

crescita, di imprese, artigiani, commercianti e privati di Collepasso con quanto offerto dai vari 

fondi”. Ecco, io ho ragionato fondamentalmente su questo punto: perché è di questi giorni lo 

slogan, una locandina molto bella… molto bella e molto importante. Che è “Compra a 

Collepasso”.  

Quindi viene richiamata la cittadinanza, viene esortata la cittadinanza a spendere dei 

soldi – in virtù delle festività natalizie – nell'ambito della propria comunità. Ed è una cosa 

bellissima. Però io dico una cosa: siamo un Comune di appena 5.620 persone. Il commercio 

fa la città: non bisogna dimenticarlo, questo. Ora, cosa fanno i Comuni per aiutare i 

commercianti? Il sostegno al commercio locale passa anche per i sussidi ai commercianti, 

oltre che per i contributi ai mercanti. E noto che uno dei settori più sofferenti in questo 

momento è proprio quello del commercio, no? Siamo in periodo post-pandemico… E se è 

vero come è vero che, da un lato, la capacità o meno di fatturare attraverso un esercizio 

commerciale dipende molto dalle caratteristiche di un imprenditore, è altrettanto vero che 

possono essere messe in atto diverse azioni, in politica: volte a sostenere quel 

commerciante in difficoltà.  

Ecco, Collepasso non è sicuramente una comunità che può essere rappresentata da 

questa mortificata categoria di persone. I piccoli commercianti esercitano la loro attività, sia 

nelle botteghe che nell'ambito di fiere e mercati. Come riferimento legislativo c'è un Decreto 

Legge – il 114/98 – in cui è presente anche il ruolo delle Amministrazioni nel controllo e la 

gestione delle attività commerciali negli spazi pubblici. Oltre alla programmazione e alla 

gestione di queste attività commerciali, i Comuni possono anche, però, supportare questa 

categoria di persone con interventi concreti. Possono supportare i commercianti presenti sul 

territorio con spese che poi verranno contabilizzate, Assessore Castellana. Nei Bilanci 

Comunali è presente una Missione dedicata allo sviluppo economico e alla competitività; io 

non ho visto molto denaro – ne parliamo magari quando arriviamo al Bilancio – destinato a 
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questo Capitolo. Al suo interno c'è una voce sicuramente dedicata al commercio, alle reti 

distributive, alla tutela dei consumatori. Lei dice: “Una centrale di monitoraggio dei bandi”. 

Allora, ci sono dei finanziamenti, non glieli elenco tutti, ma ne parlo di uno, per tutti…  

 

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA 
Consigliera, mi scusi. Possiamo rimandare queste riflessioni al punto successivo: sono 

tutte riflessioni che riguardano il Bilancio, mi permetto solo di…  

 

CONS. VANTAGGIATO AMELIA ELIANA 

Va bene, continuerò dopo. Però è un argomento molto importante, che a me 

piacerebbe… 

 

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA 
Assolutamente. Lo… 

 

CONS. VANTAGGIATO AMELIA ELIANA 

…sviscerare, e avere delle risposte. 

 

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA 
Lo riportiamo al punto successivo. Grazie. 

 

CONS. VANTAGGIATO AMELIA ELIANA 

Va bene. 

 

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA 
Ci sono altri interventi? Allora: passiamo all'approvazione della Nota di Aggiornamento 

del Documento Unico di Programmazione per il periodo 2024/2026. 

 

Si dà atto che il Presidente del Consiglio procede ad effettuare l’appello per 
alzata di mano ai fini della votazione del punto n. 9 all’ordine del giorno. 

 

MANTA LAURA FAVOREVOLE 

PERRONE GIUSEPPE FAVOREVOLE 

MARRA MONICA FAVOREVOLE 

CASTELLANA GIUSEPPE FAVOREVOLE 

DE LUCA GIOVANNI FAVOREVOLE 

GIANFREDA ANGELO FAVOREVOLE 
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PICCINNO BEATRICE FAVOREVOLE 

MALORGIO MARIA GRAZIA FAVOREVOLE 

VECCHIO MARIO ASSENTE 

PERRONE SABRINA CONTRARIA 

PERRONE SALVATORE ASSENTE 

SINDACO ROCCO ASSENTE 

VANTAGGIATO AMELIA CONTRARIA 

 

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA 
Immediata eseguibilità? 

 

Si dà atto che il Presidente del Consiglio procede ad effettuare l’appello per 
alzata di mano ai fini della votazione sull’immediata eseguibilità del provvedimento. 

 

MANTA LAURA FAVOREVOLE 

PERRONE GIUSEPPE FAVOREVOLE 

MARRA MONICA FAVOREVOLE 

CASTELLANA GIUSEPPE FAVOREVOLE 

DE LUCA GIOVANNI FAVOREVOLE 

GIANFREDA ANGELO FAVOREVOLE 

PICCINNO BEATRICE FAVOREVOLE 

MALORGIO MARIA GRAZIA FAVOREVOLE 

VECCHIO MARIO ASSENTE 

PERRONE SABRINA CONTRARIA 

PERRONE SALVATORE ASSENTE 

SINDACO ROCCO ASSENTE 

VANTAGGIATO AMELIA CONTRARIA 
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IL CONSIGLIO COMUNALE 

Premesso che con il decreto legislativo 23 giugno 2011 n. 118, emanato in attuazione degli articoli 1 e 
2 della legge 5 maggio 2009 n. 42, e recante “Disposizioni in materia di armonizzazione dei sistemi 
contabili e degli schemi di bilancio delle regioni, degli enti locali e dei loro organismi”, è stata 
approvata la riforma della contabilità degli enti territoriali (regioni, province, comuni ed enti del SSN); 

Richiamato l’art. 151, comma 1, del d.Lgs. n. 267/2000, in base al quale “Gli enti locali ispirano la 
propria gestione al principio della programmazione. A tal fine presentano il Documento unico di 
programmazione entro il 31 luglio di ogni anno e deliberano il bilancio di previsione finanziario entro 
il 31 dicembre, riferiti ad un orizzonte temporale almeno triennale. Le previsioni del bilancio sono 
elaborate sulla base delle linee strategiche contenute nel documento unico di programmazione, 
osservando i princìpi contabili generali ed applicati allegati al decreto legislativo 23 giugno 2011, n. 
118, e successive modificazioni. I termini possono essere differiti con decreto del Ministro 
dell'interno, d'intesa con il Ministro dell'economia e delle finanze, sentita la Conferenza Stato-città ed 
autonomie locali, in presenza di motivate esigenze”; 

Richiamato inoltre l’art. 170 del d.Lgs. n. 267/2000, il quale testualmente recita: 
Articolo 170 Documento unico di programmazione  
1.  Entro il 31 luglio di ciascun anno la Giunta presenta al Consiglio il Documento unico di 
programmazione per le conseguenti deliberazioni. Entro il 15 novembre di ciascun anno, con 
lo schema di delibera del bilancio di previsione finanziario, la Giunta presenta al Consiglio la 
nota di aggiornamento del Documento unico di programmazione. Con riferimento al periodo 
di programmazione decorrente dall'esercizio 2015, gli enti locali non sono tenuti alla 
predisposizione del documento unico di programmazione e allegano al bilancio annuale di 
previsione una relazione previsionale e programmatica che copra un periodo pari a quello del 
bilancio pluriennale, secondo le modalità previste dall'ordinamento contabile vigente 
nell'esercizio 2014. Il primo documento unico di programmazione è adottato con riferimento 
agli esercizi 2016 e successivi. Gli enti che hanno partecipato alla sperimentazione adottano la 
disciplina prevista dal presente articolo a decorrere dal 1° gennaio 2015. 
2.  Il Documento unico di programmazione ha carattere generale e costituisce la guida 
strategica ed operativa dell'ente. 
3.  Il Documento unico di programmazione si compone di due sezioni: la Sezione strategica e 
la Sezione operativa. La prima ha un orizzonte temporale di riferimento pari a quello del 
mandato amministrativo, la seconda pari a quello del bilancio di previsione. 
4.  Il documento unico di programmazione è predisposto nel rispetto di quanto previsto dal 
principio applicato della programmazione di cui all'allegato n. 4/1 del decreto legislativo 23 
giugno 2011, n. 118, e successive modificazioni. 
5.  Il Documento unico di programmazione costituisce atto presupposto indispensabile per 
l'approvazione del bilancio di previsione. 

Visti: 
- l’art. unico, D.M. Ministero dell’Interno 24 dicembre 2021 (pubblicato in G.U. n. 309 del 30 

dicembre 2021) il quale dispone: “1. Il termine per la deliberazione del bilancio di previsione 
2022/2024 da parte degli enti locali è differito al 31 marzo 2022”; 

- l’art. 3, c. 5-sexiesdecies, D.L. 30 dicembre 2021, n. 228 (convertito con modificazioni dalla L. 
25 febbraio 2022, n. 15 il quale dispone: “5-sexiesdecies. Il termine per la deliberazione del 
bilancio di previsione riferito al triennio 2022-2024 da parte degli enti locali, previsto 
all'articolo 151, comma 1, del testo unico delle leggi sull'ordinamento degli enti locali, di cui al 
decreto legislativo 18 agosto 2000, n. 267, da ultimo differito ai sensi del decreto del Ministro 
dell'interno 24 dicembre 2021, pubblicato nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana n. 
309 del 30 dicembre 2021, è prorogato al 31 maggio 2022.” 

Visto il principio contabile applicato della programmazione all. 4/1 al d.Lgs. n. 118/2011 così come 
modificato con DM del 25.07.2023; 

Richiamata: 
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 la deliberazione della Giunta Comunale n.122 in data 24.10.2023, con la quale è stato 
deliberato il Documento Unico di Programmazione 2024-2026 ai fini della presentazione al 
Consiglio Comunale; 

 la deliberazione di Consiglio Comunale n.71 in data 31.10.2023, con la quale è stato 
approvato il Documento Unico di Programmazione 2024-2026 presentato dalla Giunta;  

Vista la deliberazione di Giunta Comunale n. 139 del 09/11/2023, esecutiva ai sensi di legge, con la 
quale è stata disposta la presentazione al Consiglio Comunale della Nota di Aggiornamento al 
Documento Unico di Programmazione 2024-2026; 

Ritenuto pertanto di provvedere in merito; 

Acquisiti agli atti il parere favorevole: 
- del responsabile del servizio finanziario ai sensi dell’art. 153, comma 4, del d.Lgs. n. 267/2000; 
- dell’organo di revisione, ai sensi dell’art. 239, comma 1, lettera b), del d.Lgs. n. 267/2000; 

Visto il d.Lgs. n. 267/2000, ed in particolare l’articolo 42; 

Visto il d.Lgs. n. 118/2011; 

Visto lo Statuto Comunale; 
 

Con 8 voti favorevoli e 2 contrari (Amelia Vantaggiato e Sabrina Perrone) espressi per alzata 
di mano;  

 

D E L I B E R A 

 
1. di approvare la Nota di Aggiornamento al Documento Unico di Programmazione 2024-2026, 

deliberato dalla Giunta Comunale con atto n.139 del 09/11/2023, che si allega al presente 
provvedimento sotto la lettera A) quale parte integrante e sostanziale; 

2. di prendere atto che tale documento è di natura programmatoria e di indirizzo dell’azione 
amministrativa e gestionale; 

3. di disporre che una copia del presente provvedimento sia trasmessa, per quanto di rispettiva 
competenza, ai Responsabili dei Settori; 

4. di pubblicare il DUP 2024/2026 sul sito internet del Comune – Amministrazione trasparente, 
Sezione bilanci. 

Infine il Consiglio Comunale, stante l’urgenza di provvedere,  
Con 8 voti favorevoli e  contrati (Amelia Vantaggiato – Sabrina Perrone) espressi per  alzata di mano; 
 
                                                                                 DELIBERA 
 
di dichiarare la presente deliberazione immediatamente eseguibile, ai sensi dell’articolo 134, comma 
4, del d.Lgs. n. 267/2000.  
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Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.  
 

Il Presidente Il SEGRETARIO GENERALE 
F.to  Dott:ssa MALORGIO Maria Grazia F.to Dott.ssa TRALDI Anna 

 
___________________________________________________________________________ 

 
ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Della su estesa deliberazione viene iniziata oggi la pubblicazione all'Albo Pretorio per 15 
giorni consecutivi ai sensi dell’art.124, comma 1 della Legge n.267/00 e contemporaneamente 
comunicata ai capigruppo consiliari  ai sensi dell’art.125, comma 1 della Legge n.267/00. 
 
N° 1708 
 
Li  14-12-023 
 

 IL SEGRETARIO GENERALE 
 F.to Dott. GRECO Alessandro 

 
 

ESECUTIVITA’ 
 
La presente deliberazione è divenuta esecutiva in data 24-12-2023 per il decorso termine di 10 
giorni dalla pubblicazione ai sensi dell’art.134, della Legge n.267/00. 
Li,  25-12-2023 
 

 IL SEGRETARIO GENERALE 
 F.to Dott. GRECO Alessandro 

 
___________________________________________________________________________ 
 
È copia conforme all’originale. 
Lì, 
 

 IL SEGRETARIO GENERALE 
 Dott. GRECO Alessandro 

 


